

Isenberg greift Display-Herstellern unter die Arme

Seit mehr als 260 Jahren steht der Name Isenberg in Nordhessen für traditionelles, aber innovatives Handwerk von Qualität. Mit der Zeit hat sich das familiengeführte Unternehmen vom klassischen Schreinereibetrieb zum renommierten Spezialisten für Warenpräsentationssysteme und Ladenbau entwickelt.



Im CNC-Bearbeitungszentrum



Entwicklung des Produktdesigns

Seit neuestem stellt die familiengeführte Wulf Isenberg GmbH & Co. KG ihren modernen Maschinenpark und das Know-How ihrer Mitarbeiter auch anderen Schreinereien, Laden- und Möbelbauern zur Verfügung. Einzelne Zuarbeiten, wie Zuschnitte, Fräsungen oder Umleimungen können ebenso übernommen werden, wie Komplettplanungen. „Wir begleiten unsere Kunden von der ersten Skizze bis zum fertigen Möbelstück oder Verkaufsdisplay“, verspricht Tobias Rausch, Geschäftsführer und technischer Leiter bei Isenberg.

Der Maschinenpark von Isenberg wird kontinuierlich erweitert und optimiert. So wurde beispielsweise im vergangenen Jahr in eine moderne Kantenanleimmaschine investiert. Dank modernster CNC-Maschinen ist man bei Isenberg in Twistetal-Berndorf in der Lage, selbst komplexe Werkstücke mit höchster Präzision herzustellen, vom Einzelteil bis zur Serie. Ein weiteres Angebot für andere Betriebe ist der Einkauf von Plattenmaterialien und Umleimern, wovon eine große Auswahl bei Isenberg immer ab Lager verfügbar ist. ■

